

2019（平成31）年4月1日

各位

九州国際大学 大学院企業政策研究科の学生募集停止について

学校法人九州国際大学は、2018年11月22日の理事会において、2020年度から九州国際大学大学院企業政策研究科（以下「企業政策研究科」という。）の学生募集を停止することを決定いたしました。

企業政策研究科は、2001（平成13）年4月に設置され、この間多方面で活躍できる人材を輩出してまいりました。

しかし、近年は、志願者数、入学者数の減少が続いており、今後も状況の改善を見込むことは困難であると判断し、このたび、2020年度以降の学生募集を停止することにしました。

なお、学生募集停止後も企業政策研究科に在籍する学生が修了するまでの間、教育条件の維持には万全を尽くし、教育責任を果たしてまいります。

これまで、企業政策研究科の教育研究活動に対するご理解とご協力をいただきました多くの皆様に厚く御礼を申し上げますとともに、このたびの決定につきまして、ご理解を賜われますようお願い申し上げます。

以上

2019（平成31）年4月1日

九州国際大学

学長 西川京子

九州国際大学大学院

企業政策研究科長 山口秋義